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今天给各位分享股市暴跌后的房市的知识，其中也会对股市暴跌后的房市走势进行
解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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为什么房地产股价下跌而房价却上涨

股票是一种很迅速的投资行为，受国家政策的影响非常大，应该说瞬息万变，但实
体虽受国家政策影响，但需要很久的时间才会体现出来。再说，房子在中国人的眼
里非常的重要“安居乐业”就是这个道理！因此，股票可以不炒，但房子一定要有
套的，如此！！！！

二手房价大幅下跌之后，新房价还能不降吗？

先要分析二手房大幅下跌的原因。

第一，由于新政税费的增加，造成大跌。那是政策为抑制购房上涨预期产生调控效
果，那新政同样会影响到新房销售，那么看开发商对未来行情的预判，看涨的话，
新房价格坚挺，资金实力好的挺过冬天，差的就会被洗牌。如果行情看淡，开发商
则会为了回笼资金促销降价。

第二，由于购买力与房价上涨严重脱节突破临界点，那新房旧房竞相抛盘，形成踩
踏行情，行业进入萧条期。

第三，之前由于政府控制新房备案价造成一手二手房价倒挂后，行情趋稳时产生二
手房大跌则是正常的价值回归过程，新房行情反而会有起色。

个人愚见，欢迎讨论！

如果股票下跌，房价会不会下降呢？为什么？

股票下跌，房价会不会下降呢？这个问题，实际上是问股市和房市的关系。按照二
者的关系进行逻辑推理，股票下跌，不会造成房价下降。原因主要有如下两点。
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首先，在我国股市和房市一般是跷跷板的关系。由于我国普通老百姓的投资渠道很
少，主要就是股市和房市。也就是说，股市和房市的资金是互相流通的。当股市上
涨时，获利效应大于房市，部分投机资金会从房市撤退进入股市，造成进入房市的
资金减少，房价涨速会减慢，但是也不一定会造成房价下跌。因为房价除了投机资
金外，还受刚需的影响。而刚需资金是不会进入股市的。当股市下跌时，赚钱效应
下降，部分投机资金会从股市转战房市，有可能推高房价。所以，股票下跌时，一
般来说，不会刺激房价下降。相反，还可能刺激房价上涨。这方面的案例，可以看
2015年6月后股市下跌后的房市。这个我比较清楚。因为我就是在2015年7月份买
房的。当时股市下跌，没有赚钱机会，我就从股市撤退出来买房。现在，三年过去
了，我2015年买的房子，价格已经翻倍有余了。

其次，股市和房市的循环周期是不同的。所以，股市下跌不会拖累房市。所以，股
票下跌和房价下跌没有可比性。股市有牛市熊市，有自己的循环周期。目前股市的
牛熊循环周期一般在9年左右。房市也有自己的牛熊循环周期。根据目前的数据来
统计，我国房市的牛熊周期很长，很可能在20年以上。具体是多少，目前数据较少
，还不能确定。我估计是在20-30年以上。由于股市的循环周期较短，房市的循环
周期较长，而且二者的循环零点不同。按照逻辑推理的话，股市和房市的关系很复
杂，不会是简单的你涨我跌或者同步涨跌的关系。

总之，股市和房市的关系比较复杂，不能随便进行二者走势的简单推理。影响股市
的原因和房市的原因都不同，投资者在投资房市时，要抓住影响房价的主要因素去
分析，不要简单参照股市进行，以免造成不必要的损失。

若房价下跌，资金是否会从房地产流入股市？

2015年下半年，股市进入顶部区域，开始了漫长的下跌过程，3年了，股指跌幅惨
重，仍然在年线以下运行，熊市仍然没有结束。

2015年下半年，房价开始了飙升，很多二线城市的房价从6000左右，一路飙升到
2万以上，虽然2017年下半年出现了回落，但是目前二手房价格仍在1.6万左右。

那么，股市下跌后，资金是不是到了房地产市场，导致了房价的飙升？

股市的下跌，必然会导致资金的流出，而资金流出后流入到哪里了呢？

我们知道，现在人们投资的渠道很少，银行存款，理财产品等收益低，而安全稳定
保值又增值的，投资难度又不大的，就是房地产行业了。

房产作为家庭的固定资产，一直以来都是家庭的投资选择，虽然房产价格基本不会
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一天一个10%的涨停板，但是，房产投资相对于股票投资来说，更安全，收益更稳
定。

所以，流出的资金，很多都会流入到房地产市场，这也会造成房价的上涨。

当房产的泡沫击碎之后，资金会出逃出房产市场，那么会不会回流到股市？肯定会
有的，但是这也要看股市的走势情况。

其实，股市是从来不缺资金的，缺的是信心。股指走稳走好之后，势必会有资金进
入，推高股指，股价也会出现相应的上涨。

但是，指数处于熊市状态，成交低迷，股指长期在年线之下，那么，场外资金也不
会轻易入场，毕竟没有赚钱效应，很难吸引资金介入。在这种情况下，就不能奢望
从房地产中撤离的资金大规模进入股市。

尤其是大资金，收益不是第一位的，第一位的是资金的安全。也就是本金的安全。
在股市低迷的时候，是不可能大规模介入的。只有股指筑底成功，展开上涨行情后
，资金就会不请自来！

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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